



Boletín de noticias jurídicas de GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS (Madrid) y
CAVEAT ABOGADOS (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

Núm. 426 – Segunda Quincena Septiembre 2024



Reseñas y comentarios



ANULACIÓN DE LAS ZBE EN MADRID

El Tribunal Superior de Justicia de Madrid anula las Zonas de Bajas Emisiones en la capital, siguiendo la doctrina del Tribunal Supremo.

<https://lnkd.in/dd9RvCCA>

PARALIZADA LA EJECUCIÓN DE LOS APARCAMIENTOS DEL BERNABÉU

El Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº 30 ha dictado Auto por el que resuelve "Acordar la suspensión de la ejecución de las obras autorizadas por Acuerdo nº 50, de 9 de marzo de 2023, ordenando al Ayuntamiento de Madrid la adopción de las medidas necesarias para hacer efectiva su paralización, de conformidad con lo resuelto en Sentencia 197/2024, de 23 de mayo, dictada por este Juzgado".

https://lnkd.in/dNdHK_D4

GESTIÓN DE AGUAS: MEDIOS PROPIOS Y EMPRESAS

La Sentencia del Tribunal Supremo de 24 de abril de 2024 (RC 3319/2021) reconoce que "la competencia o la gestión del servicio público de abastecimiento de agua de un municipio, puede ser cedida o delegada por convenio a un consorcio provincial integrado por la Diputación Provincial y los ayuntamientos de la provincia (...).

<https://lnkd.in/dKwdCBZB>

RESPONSABILIDAD SOLIDARIA POR RUINA EN CONTRATOS PÚBLICOS

El art. 244 LCSP (equivalente al art. 219 de la Ley de 2007) establece la responsabilidad por vicios ocultos "Si la obra se arruina o sufre deterioros graves incompatibles con su función con posterioridad a la expiración del plazo de garantía por vicios ocultos de la construcción, debido a incumplimiento del contrato por parte del contratista", en cuyo caso se prevé la responsabilidad del contratista "de los daños y perjuicios que se produzcan o se manifiesten durante un plazo de quince años a contar desde la recepción".

Ahora bien, la Sentencia del Tribunal Supremo de 18 de abril de 2024 (RC 2450/2021) declara que este régimen "no se opone a que la Administración, dueña de la obra, declare la responsabilidad solidaria de aquellos agentes intervinientes en los ejecución de la obra (el contratista, el Arquitecto redactor del proyecto constructivo y del Director de ejecución de la obra), en aquellos supuestos en que la construcción se arruine con posterioridad a la expiración del plazo de garantía, los defectos o deterioros en la construcción se deban a causas imputables directa e inmediatamente a los diferentes agentes, sin que, a estos efectos, quepa imponer a la Administración el deber jurídico de deslindar la responsabilidad atribuible a cada uno de ellos, cuando de la valoración razonada de la prueba practicada, se desprenda que no es posible determinar el alcance de la responsabilidad que corresponde a cada uno de ellos." Lo explica diciendo que ...

<https://lnkd.in/d7YGjgep>

Resumen de prensa



16/09/2024

La tasa para pagar la jubilación del baby boom recauda 4.800 millones desde 2023. Los ingresos del denominado Mecanismo de Equidad Intergeneracional suben un 45%.

Hacienda prevé que aún le queda por devolver 700 millones más a los antiguos mutualistas. La Administración aceleró los pagos de las solicitudes por internet a finales de agosto.

Los herederos del sultán de Joló demandan ahora a España y reclaman más de 16.000 millones. Los familiares del antiguo dirigente de una isla que pertenece a Malasia acusan al Estado de haber obstaculizado el cobro de un laudo por el incumplimiento de un contrato del siglo XIX.

Quedarse dormido 12 minutos en el trabajo no es motivo para un despido procedente.

Un médico se enfrenta a prisión por intentar incapacitar a sus padres para quedarse con sus bienes.

Almeida agradece al Real Madrid la "decisión difícil" de suspender los conciertos en el Bernabéu. El alcalde de Madrid "celebra que lo haya hecho y que vaya a hacer las obras necesarias".

Un letrado falsea hasta 19 sentencias en un recurso de amparo: sus disculpas no le liberan de sanción del TC.

Casi 5.000 euros de indemnización para un monitor infantil que sufrió una caída cuando el autobús escolar pegó un frenazo.

El cuidador de los niños tuvo un 50% de concurrencia de culpa en las lesiones que padeció por encontrarse de pie, en vez de sentado, cuando se produjo el accidente.

Condenado el Ministerio de Justicia a pagar 1.500 euros por demorarse más de un año en resolver una solicitud administrativa.

La Administración deberá pagar las costas de un proceso judicial que se vio obligada a iniciar una mujer tras meses de espera sin recibir respuesta sobre una cuestión de nacionalidad.

Declarado en incapacidad permanente absoluta un profesor de Derecho de la UCM por sufrir un trastorno de ideas delirantes.

El hombre afirma comunicarse con los ordenadores por ondas cerebrales.

La patronal de pisos turísticos reclama 1.000 millones de euros a la Generalitat por "la expropiación encubierta" de la ley catalana que limita las licencias.

Apartur calcula que las reclamaciones de responsabilidad patrimonial contra la actual regulación podrían superar los 7.000 millones.

Obligado un inquilino a desalojar la vivienda tras negarse a recoger el burofax de no renovación del contrato.

La Audiencia Provincial de Barcelona afirma que la pasividad del arrendatario no puede perjudicial el derecho del arrendador a no renovar el contrato.

17/09/2024

Suspenden cautelarmente 7 parques eólicos gallegos por el riesgo de daños irreparables al medio ambiente.

Publicar contenido sensible o ciberacosar en internet trae consecuencias a padres y menores: de infracción administrativa a delito.

El TSJM anula las Zonas de Bajas Emisiones de Madrid Central y Plaza Elíptica.

El TEDH condena a España a pagar 26.000 euros a una testigo de Jehová que recibió transfusiones de sangre.

Un cirujano tendrá que pagar casi 40.000 euros a una paciente: parte del seguimiento de la operación lo hizo por WhatsApp.

Concedida la prestación por IT a una empleada del hogar que no estaba dada de alta en la Seguridad Social.

Según el Tribunal, no conceder la prestación hubiera generado una discriminación indirecta por razón de sexo.

68.600 euros de indemnización para un trabajador despedido, víctima de acoso laboral por parte de su superior.

Tras una discusión entre ambos, el empleado dejó de tener acceso a las herramientas de trabajo esenciales y perdió las funciones que venía desempeñando.

El Gobierno controlará los medios de comunicación a través de un registro que gestionará la CNMC.

También plantea en este plan contra la desinformación limitar la financiación pública de los mismos y definir quién es medio o no lo es.

El nuevo bono social para conexión a Internet ofrecerá ayudas a 126.000 familias vulnerables.
El Gobierno publica los operadores que colaborarán con este programa dotado con 30 millones de euros.

El Supremo respalda a un inquilino: tiene derecho a ocupar la vivienda a pesar de que ésta haya sido adjudicada mediante ejecución hipotecaria.
El arrendatario tiene legitimidad de la posesión de la finca porque el contrato fue firmado antes de que la adjudicación del inmueble fuera inscrita en el Registro.

18/09/2024

Abogadas al poder en los colegios de abogacía.

El 77% de los colegios cumple con el cupo de mujeres en sus juntas directivas que exige la nueva ley de paridad, pero ellas solo ocupan el 28% de los puestos de decana.

Las empresas se preparan ante una previsible avalancha de reformas en materia de empleo.
Los cambios normativos relativos al tiempo de trabajo son los que más dudas generan.

Una asociación de automovilistas pedirá al Ayuntamiento de Madrid paralizar las multas en ZBE y la devolución de 330 millones.

La organización de conductores cree que existen razones legales para permitir la anulación de 1,7 millones de multas.

Nuevo varapalo judicial contra las cocinas fantasma: la Justicia declara ilegales otros dos negocios en Madrid.

El Juzgado de lo Contencioso-Administrativo nº 8 de Madrid declara nulas las licencias de las cocinas fantasma en el Paseo Imperial, 6 y en la calle Zabaleta, 1.

El TSJ suspende cautelarmente las instrucciones de Educación que anulaban el acuerdo del Botànic para ampliar la plantilla de profesores.

El Consell denunció los acuerdos firmados en marzo de 2023 con los sindicatos para incorporación a 5.000 profesores nuevos en dos años.

Almeida trabaja ya en una nueva ordenanza de movilidad tras la anulación de la Zona de Bajas Emisiones de Madrid.

El Tribunal General reduce la multa impuesta a Qualcomm por abuso de posición dominante a 238,7 millones de euros.

La exigencia del euskera para ser Policía Local en San Sebastián es discriminatoria, sentencia el TSJPV. Y vulnera el derecho fundamental del artículo 14 de la Constitución en relación con el artículo 23.2

Despedida una empleada del hogar tras solicitar un permiso retribuido para atender a su madre enferma. Un juzgado de Málaga se niega a declarar nulo el despido y rechaza como prueba los audios y mensajes de WhatsApp que demostraban la mala fe de la empleadora.

Avalistas de préstamos Covid se liberan de responder del 80% de la deuda reclamada por Banco Sabadell.

La omisión del deber de información a los avalistas acarrea la limitación del aval constituido.

19/09/2024

Un policía logra que se reconozca como accidente de trabajo el resbalón en casa de sus padres. El tribunal confirma que se trata de un siniestro 'in itinere', porque el agente se lesionó cuando iba a su trabajo en el horario habitual y siguiendo casi el mismo trayecto.

La Sala Social del TSJ del País Vasco podría marcar tendencia: otorga fijeza automática más indemnización a una trabajadora.

El fallo cuestiona la ley 20/21 de estabilización y tiene un voto particular que va en contra del fallo final.

Los padres de un nacido por gestación subrogada en el extranjero podrán registrarlo como nacido en España.

El Tribunal Supremo considera que si se mantiene el lugar de origen del niño en sus documentos de identidad se «vulneraría el derecho a la intimidad del menor, al ser revelador de la existencia de la adopción y de las circunstancias relativas a su origen».

Un fallo de la Audiencia Nacional flexibiliza el permiso de cinco días por cuidados.

Los trabajadores no tendrán que estar obligados a utilizarlo desde el mismo día en el que se inicie la enfermedad o ingreso del familiar.

Deniegan reconocer como empresario a un trabajador autónomo que presta servicios de limpieza en una comunidad de propietarios.

El Tribunal Supremo aclara que no es posible imponer las obligaciones de subrogación de los empleados a un nuevo contratista cuando éste no es un empresario, sino un trabajador autónomo.

20/09/2024

Las agresiones de clientes a abogados de oficio van a dejar de salir baratas: por primera vez, se atribuye un delito de atentado.

Los autónomos sin trabajadores a cargo que sustituyan a una contrata no están obligados a subrogar. En este caso concreto, era en el sector de la limpieza.

La Justicia británica levanta el embargo del usufructo del aeropuerto de Luton sobre Aena.

La energética NextEra lo reclamaba como fianza por los laudos del recorte a las primas de renovables.

Concedido el incremento de la pensión de orfandad a una joven a pesar de que el padre está vivo.

La situación de desatención por parte del padre con su hija, quien tiene reconocida una discapacidad, se considera una circunstancia análoga a la orfandad absoluta.

21/09/2024

El fisco prepara 91 millones más para hacer devoluciones por el 720 y ya suma 321 millones.

El tribunal europeo falló contra la Administración por gravar rentas prescritas e imponer multas excesivas.

Hacienda se salta al Supremo y complica la prescripción a los responsables de deudas.

La Administración se arroga más poder para extender los plazos para poder cobrar.

El TSJ de Castilla y León concede incapacidad absoluta a diseñadora gráfica por síndrome post-Covid y reconoce las secuelas cognitivas.

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León reconoce que las cefaleas crónicas y los problemas cognitivos derivados del síndrome post-Covid hacen imposible que la diseñadora gráfica pueda continuar desempeñando su trabajo.

El TSJM reconoce el accidente laboral a un conductor de la EMT que se bajó del autobús para fotografiar una matrícula.

22/09/2024

ING tendrá que pagar casi 10.000 euros a una clienta víctima de «phishing» por no protegerla del fraude.

23/09/2024

La 'España que dimite' ha llegado para quedarse y pide que la ley se adapte a su "derecho a decidir". Las renunciadas suman un nuevo máximo con 1,65 millones en lo que va de año.

El TSJ de Cataluña revoca indemnización por lucro cesante a ex empleado de Conillas Garden Center.

Juez retira pensión alimenticia a joven que tenía dos trabajos e independencia económica: DJ y tractorista.

La APIF pierde la batalla judicial por conseguir un protocolo de salud laboral propio para los fiscales. La Sala de lo Social del Tribunal Supremo ha rechazado un recurso de la asociación por considerar que les son aplicables las reglas del personal de justicia.

El TSJ de Aragón confirma el despido procedente de un directivo por absentismo laboral durante la pandemia.

Perdonan más de 16.000 euros a una mujer que se endeudó a raíz de abrir un negocio como autónoma. La deudora solicitó préstamos y tarjetas para hacer frente a las deudas de su trabajo y a los gastos diarios, pero no pudo asumirlos.

24/09/2024

Las CCAA que más gravan Sucesiones encabezan el alza de renunciadas a herencia. Los rechazos crecen en Navarra un 11% y en Cataluña un 5%, región que supera los 10.000.

Un juez obliga a un hombre a pagar 2.000 euros al mes a su exmujer por cuidar del hogar durante 21 años.

Considera que, gracias a ella, el marido pudo prosperar laboralmente.

El TSJM reconoce a los magistrados el derecho a percibir atrasos en su nómina de los últimos cuatro años.

60.000 euros de indemnización al propietario de una balsa de riego dañada por los helicópteros del servicio de extinción de incendios.

La Justicia reconoce a un preso su derecho a la prestación por desempleo por el trabajo realizado mientras estaba en la cárcel.

Los condenados a pena privativa de libertad tienen derecho a trabajo remunerado y a los beneficios de la Seguridad Social.

Casi 100.000 euros de indemnización para los familiares de un joven que se ahogó en una playa de Gijón.

El Ayuntamiento es responsable de no haber adoptado las medidas de seguridad suficientes, a pesar del peligro existente.

Los SMS son un medio válido y suficiente para notificar citas médicas a los trabajadores en situación de incapacidad temporal.

El Tribunal Superior de Justicia de Cantabria avala la retirada de la prestación económica a un empleado por faltar injustificadamente a un reconocimiento de la mutua.

25/09/2024

La justicia fuerza a Bankinter a pagar a dos consumidores 47.232,10 € por modificar contratos unilateralmente e imponer comisiones ilícitas.

El Constitucional ampara a una madre que no favoreció el régimen de visita de su hija tras denunciar a su ex por violencia de género.

Declara vulnerado el derecho de la mujer a obtener una resolución judicial motivada y fundada en Derecho (artículo 24.1 de la Constitución).

Sanción de 10.000 euros al propietario de un centro estético por publicar imágenes de una cliente sin su consentimiento.

Compartió en Instagram y Facebook fotos del antes y el después de la cirugía.

Un abogado del Ayuntamiento de León será indemnizado con 150.000 euros por sobrecarga de trabajo.

El funcionario estuvo durante años en una situación permanente y continuada de exceso de trabajo por la prolongada desatención e inactividad de la Administración en la provisión de las vacantes de la Asesoría Jurídica.

26/09/2024

España es la única gran economía de la UE que mantiene su tasa a banca y energéticas.

Las empresas podrán pedir daños económicos a Almeida por el fin de la Zona de Bajas Emisiones.

Muchas firmas renovaron la flota o bajaron ingresos por las restricciones.

El CGPJ crea un grupo de trabajo para estudiar cómo los jueces podrían utilizar la Inteligencia Artificial.

El TJUE desestima el recurso de Puigdemont y Comín contra el Parlamento Europeo por negarle el escaño.

Entregar un pedido de Shein en una dirección errónea es motivo de despido, aunque no vulnere la protección de datos.

Una empresa, multada con 8.195 euros por no «cuidar» la salud de sus trabajadores: uno de ellos, de baja por sobrecarga laboral.

Violencia vicaria: El Constitucional concede amparo a una madre tras error judicial sobre el asesinato de su hijo menor.

Se acaba la calificación de indefinido no fijo en el sector público.

Novedosa sentencia del Juzgado de lo Social número 11 de Barcelona sobre el caso de una trabajadora de Correos.

No es necesario acreditar la convivencia en el mismo domicilio ni el cuidado efectivo para el disfrute de los cinco días de permiso retribuido por cuidado o enfermedad.

La empresa no puede obligar estas justificaciones al trabajador cuando existe vínculo familiar.

La Justicia condena a Mercadona por utilizar un contrato temporal fraudulento y poco preciso para cubrir la campaña de verano.

Los magistrados critican que la cadena alimentaria no detallase con claridad qué servicio o demanda se debía cubrir ni cuándo empezaba la citada campaña.

El Supremo avala que los periodistas informen sobre corrupción: «tiene que informar a la opinión pública».

Los órganos jurisdiccionales nacionales no están obligados a aplicar una resolución de su Tribunal Constitucional si infringe el Derecho de la Unión. En tal caso, no pueden ser sancionados.

27/09/2024

El tribunal europeo rechaza resolver de inmediato si España debe hacer fijos a los interinos. El Supremo reclamó tramitar el asunto de urgencia ante la cantidad de trabajadores afectados.

El TSJ de Cataluña confirma la validez de la baja voluntaria de un trabajador que intentó forzar su despido para cobrar el paro.

Despedido por no informar a la empresa de que estaba en prisión y por eso no acudía a trabajar. El despido disciplinario fue procedente porque el trabajador no comunicó su situación a la empresa.

Un Juzgado ordena paralizar las obras del parking del Santiago Bernabéu
El ayuntamiento y el Real Madrid pueden apelar la decisión en un plazo de 15 días.

Almeida da diez días al Real Madrid para paralizar las obras del parking del Bernabéu y así cumplir con la sentencia.

Además, le ordenará que adopte las medidas de seguridad con carácter previo y reponga la superficie para no perjudicar la movilidad en el entorno.

La CNMC abre expediente y estudia sancionar al Ilustre Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB) por recomendar precios en los honorarios de abogados.

La institución, según las pesquisas del órgano controlador de los mercados, habría vuelto a recomendar precios incumpliendo no solo la Ley de Defensa de la Competencia (LDC), sino también dos resoluciones de la CNMC de 2018 y 2020.

El Supremo fija el criterio que tendrá que seguir la Guardia Civil sobre el abono del complemento de territorialidad.

En una sentencia en la que condena a la Benemérita por no abonar la totalidad del complemento a una agente destinada en Canarias por tener reducción de jornada.

30/09/2024

El trabajador debe informar de que está de baja, aunque esté exento de entregar el parte médico.

Un juzgado rechaza la nulidad de un despido porque la empleada se ausentó sin informar de la situación de incapacidad temporal.

La adaptación del puesto para una trabajadora embarazada no puede implicar una merma de salario.

Lo que debe garantizarse es que, durante el embarazo y la maternidad, la trabajadora continúe percibiendo sus retribuciones íntegras, ni más ni menos, subraya la Sala.

Fue el único que acudió a la junta de vecinos... y aprobó todo con su voto: ahora un tribunal le da la razón.

Al haberse celebrado la Junta en segunda convocatoria, ésta no estaba sujeta a quórum, por lo que era válida su celebración con un solo asistente.



16/09/2024

Orden TRM/957/2024, de 6 de septiembre, por la que se establecen los criterios de denominación de estaciones ferroviarias de transportes de viajeros de la red ferroviaria de interés general y el procedimiento para su determinación y modificación.

Resolución de 9 de septiembre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo por canalización.

Resolución de 9 de septiembre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publican los nuevos precios máximos de venta, antes de impuestos, de los gases licuados del petróleo envasados, en envases de carga igual o superior a 8 kg e inferior a 20 kg, excluidos los envases de mezcla para usos de los gases licuados del petróleo como carburante.

17/09/2024

Orden HAC/965/2024, de 9 de septiembre, por la que se modifican las Órdenes del Ministerio de Economía y Hacienda de 1 de febrero de 1996, por las que se aprueban los documentos contables a utilizar por la Administración General del Estado y la Instrucción de operatoria contable a seguir en la ejecución del gasto del Estado, la Orden EHA/2045/2011, de 14 de julio, por la que se aprueba la Instrucción de Contabilidad para la Administración Institucional del Estado, y la Orden EHA/3067/2011, de 8 de noviembre, por la que se aprueba la Instrucción de Contabilidad para la Administración General del Estado.

18/09/2024

Real Decreto 892/2024, de 10 de septiembre, por el que se aprueba el Reglamento de Vehículos Históricos

Real Decreto 913/2024, de 17 de septiembre, por el que se modifica el Real Decreto 95/2009, de 6 de febrero, por el que se regula el Sistema de registros administrativos de apoyo a la Administración de Justicia.

Orden TRM/975/2024, de 10 de septiembre, para la elaboración del Plan Anual de Seguridad Operacional Ferroviaria.

Real Decreto 920/2024, de 17 de septiembre, por el que se modifica el Real Decreto 502/2022, de 27 de junio, por el que se regula el ejercicio de la pesca en los caladeros nacionales, en materia de medidas de gestión de las pesquerías.

Real Decreto 922/2024, de 17 de septiembre, por el que se modifica el Real Decreto 183/2004, de 30 de enero, por el que se regula la tarjeta sanitaria individual.

Orden SND/976/2024, de 6 de septiembre, por la que se actualizan los anexos I, II y III del Real Decreto 1207/2006, de 20 de octubre, por el que se regula la gestión del Fondo de cohesión sanitaria.

20/09/2024

Orden APA/997/2024, de 13 de septiembre, por la que se modifica el anexo I de la Orden

APA/2442/2006, de 27 de julio, por la que se establecen medidas específicas de protección en relación con la influenza aviar.

21/09/2024

Orden VAU/1001/2024, de 17 de septiembre, por la que se crea el Comité Antifraude del Ministerio de Vivienda y Agenda Urbana.

Orden SND/1002/2024, de 18 de septiembre, por la que se modifica el anexo II del Real Decreto 1277/2003, de 10 de octubre, por el que se establecen las bases generales sobre autorización de centros, servicios y establecimientos sanitarios.

25/09/2024

Real Decreto 962/2024, de 24 de septiembre, por el que se regula la producción de energía eléctrica a partir de fuentes renovables en instalaciones ubicadas en el mar.

Orden TED/1013/2024, de 20 de septiembre, por la que se establecen los cargos del sistema gasista y la retribución y los cánones de los almacenamientos subterráneos básicos para el año de gas 2025.

27/09/2024

Orden TED/1032/2024, de 20 de septiembre, por la que se desarrolla la plataforma electrónica de gestión y la oficina de asignación de recogidas de residuos de aparatos eléctricos y electrónicos.

Resolución de 17 de septiembre de 2024, de la Dirección de Tráfico, del Departamento de Seguridad, por la que se modifica el anexo V de la Resolución de 20 de febrero de 2024, por la que se establecen medidas especiales de regulación de tráfico durante el año 2024 en la Comunidad Autónoma del País Vasco, para la incorporación a la Red de Itinerarios de Mercancías Peligrosas (RIMP) de nuevos tramos en territorio guipuzcoano. (País Vasco)

28/09/2024

Resolución de 26 de septiembre de 2024, de la Dirección General de Política Energética y Minas, por la que se publica la tarifa de último recurso de gas natural.

Diario Oficial de la Unión Europea



16/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2407 de la Comisión, de 13 de septiembre de 2024, por el que se efectúan deducciones de las cuotas de pesca disponibles para determinadas poblaciones en 2024 debido a la sobrepesca practicada en años anteriores

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2413 de la Comisión, de 13 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) núm. 468/2010, por el que se establece la lista de la UE de los buques que practican una pesca ilegal, no declarada y no reglamentada

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2408 de la Comisión, de 13 de septiembre de 2024, por la que se modifica la Decisión de Ejecución (UE) 2023/1586 en lo que respecta a las normas armonizadas para las mesas elevadoras, la maquinaria para el movimiento de tierras, las grúas y las puertas automáticas peatonales

17/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2432 de la Comisión, de 16 de septiembre de 2024, por el que se concede una autorización de la Unión para la familia de biocidas Diversey Hydrogen Peroxide Product Family de conformidad con el Reglamento (UE) núm. 528/2012 del Parlamento Europeo y del Consejo
Decisión (UE) 2024/2418 de la Comisión, de 11 de diciembre de 2023, relativa a la medida de ayuda estatal SA.53625 (2021/C) ejecutada por Alemania para la eliminación progresiva del lignito

18/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2461 de la Comisión, de 17 de septiembre de 2024, que modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2023/1618 por el que se impone un derecho antidumping definitivo sobre las importaciones de carburo de wolframio, carburo de wolframio fundido y carburo de wolframio simplemente mezclado con polvo metálico originarios de la República Popular China, y por el que se someten a vigilancia las importaciones de carburo de wolframio sin aglomerar mezclado entre sí o con aglutinantes metálicos originario de la República Popular China

19/09/2024

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2488 de la Comisión, de 11 de septiembre de 2024, sobre la solicitud de registro, con arreglo al Reglamento (UE) 2019/788 del Parlamento Europeo y del Consejo, de la iniciativa ciudadana europea titulada PsychedeliCare

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2489 de la Comisión, de 11 de septiembre de 2024, sobre la solicitud de registro, con arreglo al Reglamento (UE) 2019/788 del Parlamento Europeo y del Consejo, de la iniciativa ciudadana europea titulada ICE por una Europa resiliente e inteligente en su gestión del agua

20/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2473 de la Comisión, de 19 de septiembre de 2024, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al registro en el portal de gases fluorados y se deroga el Reglamento de Ejecución (UE) 2019/661 de la Comisión

Decisión del Tribunal de Justicia, de 4 de septiembre de 2024, sobre la presentación y notificación de escritos procesales a través de la aplicación e-Curia

Recomendación (UE) 2024/2476 de la Comisión, de 13 de septiembre de 2024, por la que se establecen directrices para la interpretación del artículo 29 de la Directiva (UE) 2023/1791 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los servicios energéticos

23/09/2024

Reglamento (UE) 2024/2495 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 18 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2018/1806 en lo que respecta a los titulares de pasaportes serbios expedidos por la Dirección de coordinación serbia (Koordinationa uprava)

Recomendación (UE) 2024/2481 de la Comisión, de 13 de septiembre de 2024, por la que se establecen directrices para la interpretación de los artículos 21, 22 y 24 de la Directiva (UE) 2023/1791 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a las disposiciones relacionadas con los consumidores

24/09/2024

Reglamento (UE) 2024/2492 de la Comisión, de 23 de septiembre de 2024, que modifica el Reglamento (CE) núm. 440/2008 en lo que respecta a los métodos de ensayo, con vistas a su adaptación al progreso técnico

Reglamento Delegado (UE) 2024/2506 de la Comisión, de 3 de julio de 2024, que corrige la versión en lengua española del Reglamento Delegado (UE) 2023/2465, por el que se completa el Reglamento (UE) núm. 1308/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que se refiere a las normas de comercialización de los huevos

Reglamento Delegado (UE) 2024/2508 de la Comisión, de 17 de julio de 2024, por el que se modifica el Reglamento Delegado (UE) 2017/891 en lo que respecta a las notificaciones de los Estados miembros relativas a los precios de producción de las frutas y hortalizas en el mercado interior

25/09/2024

Notificación relativa a la entrada en vigor del Protocolo de adhesión al Acuerdo marco global de Colaboración y Cooperación entre la Comunidad Europea y sus Estados miembros, por una parte, y la República de Indonesia, por otra, para tener en cuenta la adhesión de la República de Croacia a la Unión Europea

Reglamento Delegado (UE) 2024/2104 de la Comisión, de 27 de junio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2017/625 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los supuestos y condiciones en que las autoridades competentes puedan exigir a los operadores que notifiquen la llegada de determinadas mercancías que se introducen en la Unión

Reglamento Delegado (UE) 2024/2510 de la Comisión, de 2 de mayo de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2018/1240 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta a los métodos de pago y la tramitación del cobro de la tasa de autorización de viaje contemplada en dicho Reglamento

26/09/2024

Reglamento (UE, Euratom) 2024/2509 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 23 de septiembre de 2024, sobre las normas financieras aplicables al presupuesto general de la Unión, (versión refundida)
Reglamento Delegado (UE) 2024/2515 de la Comisión, de 9 de julio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2019/1700 del Parlamento Europeo y del Consejo especificando el número y los títulos de las variables de las estadísticas en el ámbito de la utilización de las tecnologías de la información y la comunicación para el año de referencia 2025

27/09/2024

Reglamento Delegado (UE) 2024/2571 de la Comisión, de 19 de julio de 2024, por el que se completa el Reglamento (UE) 2024/1157 del Parlamento Europeo y del Consejo mediante el establecimiento de la información que debe facilitarse en el certificado que confirme la finalización de una posterior operación de valorización intermedia o definitiva o de eliminación intermedia o definitiva

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2499 de la Comisión, de 26 de septiembre de 2024, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (CE) núm. 1217/2009 del Consejo en lo que respecta a las contribuciones financieras a los costes de ejecución de los Estados miembros al crear la Red de Datos de Sostenibilidad Agraria

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2507 de la Comisión, de 26 de septiembre de 2024, por el que se modifica y corrige el Reglamento de Ejecución (UE) 2020/1201 en lo que respecta a las medidas para evitar la introducción y propagación en la Unión de *Xylella fastidiosa* (Wells et al.) y se modifica el

Reglamento de Ejecución (UE) 2020/1770 en lo que respecta a la lista de especies vegetales no exentas del requisito del código de trazabilidad para los pasaportes fitosanitarios

30/09/2024

Reglamento (UE) 2024/2516 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 18 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento (UE) 2019/1009 en lo que respecta al etiquetado digital de los productos fertilizantes UE

Información sobre la fecha de entrada en vigor del Protocolo sobre el transporte regular y regular especial de los viajeros en autocar y autobús (Convenio Interbus)

Decisión (UE) 2024/2543 del Consejo, de 23 de septiembre de 2024, relativa a la posición que debe adoptarse, en nombre de la Unión Europea, sobre las enmiendas a los anexos del Acuerdo sobre transporte internacional de mercancías peligrosas por carretera (ADR) y a los Reglamentos anexos al Acuerdo europeo relativo al transporte internacional de mercancías peligrosas por vías navegables interiores (ADN)

El *avance* no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el *avance* se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el *avance* tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el *avance* responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el *avance* es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a avance@gomezdemercado.es.